



# *Le Gars Normand* Heulôô !!!



*N°105 du 4 Octobre 2011*

Y'avait longtemps not'bon Maire.

J'étais un peu comme tout l'monde, j'attendais qu'tu prennes eune décision importante et pis c'est arrivé. Hier, en rentrant chez mé, j'ai trouvé eune pub du PS avec la photo du François d'sus.

Argenteuil avec François Hollande qu'c'est écrit.

À ta place, j'aurais fait écrire "not'bon Maire avec François Hollande" mais bon, on va pas chipoter. Quoique... Je sais pas comment tu peux penser qu'tous les Argenteuillais vont voter pour François. J'en connais –et té itou- au moins trois qui vont pas l'faire. Y'a...un barbu conseiller général, un moustachu conseiller général et un député conseiller général aussi. Rien qu'ces trois là, tu peux les rayer d'la liste. Y'en a p'têt d'autres, mais on sait jamais.

Tu vès, Not'bon Maire, quand on étudie un peu les pubs comme celle là, on prend un cours de com'.

R'gard'donc !!

**Projet pour la France**, c'est surligné. Redonner l'espoir aux français, ça l'est pas. J'en conclus et j'vas pas êt'le seul que le projet c'est important et que redonner l'espoir aux Français ça l'est aussi, mais beaucoup moins.

**La justice fiscale**, c'est surligné. Car la droite et l'UMP en 4 ans ont creusé les inégalités. Là, nous apprenons que la droite et l'UMP c'est pas la même chose. Je m'disais ben aussi qu'la droite c'était la droite, et qu'l'UMP s'débrouillait pour faire avancer la machine comme è pouvait, sans trop faire de casse.

Tu sais quand même qu'y s'est passé un truc en 2010 qu'a changé pas mal de choses ? C'est vrai qu'les seuls qui s'en sont ben sortis, c'est les grecs. Gouvernement Socialiste exemplaire comme chacun sait.

**La jeunesse**. Re v'là la jeunesse. On en cause tout l'temps d'la jeunesse. Mais y fait fort l'François. Y Précise le gars. Car elle est la condition pour préparer notre avenir. C'est pas la condition pauv'pomme. C'est génétique. C'est comme ça et pis c'est tout. La jeunesse vieillit, fait des éfants, travaille pour les éduquer du mieux qu'è peut et payer la maison, devient retraitée et est remplacée par eune aut'jeunesse. Même avant 1981 c'était comme ça. D'ailleurs, la jeunesse de 1981...mettons 16 ans en 1981, elle en avait 30 en 1995. Et qui qu'a été élu Président ? Si y'a ben eune jeunesse qui s'est fait avère, c'est celle de 1981 mon compère et ça s'est vu en 1995. Mais il a raison l'François. C'est avec les vieux slogans qu'on s'fait élire. Pas toujours mais des fois.

**L'emploi**. Avec la création d'un contrat de génération, liant jeunes et séniors. Faut qu'y s'explique l'François. C'est quoi s'truc ? C'est les jeunes qui s'occupent des vieux ? T'y diras qu'ça s'fait déjà. Si c'est les vieux qui s'occupent des jeunes, ça s'fait itou. L'apprentissage qu'ça s'appelle. Les artisans font ça d'puis qu'èqu'z'années...qu'èqu'ch'ose comme...depuis qu'y a un gars qu'a appris à un autre comment fallait s'y prendre pour tailler un silex ou pour allumer un feu. Tu vès qu'ça nous rajeunis pas. Et pis si y'a ben un truc qui vient pas tout seul comme le dernier "I'phone", c'est ben l'travail.

**Une transition énergétique et écologique**. Bon ça j'en cause pas, c'est la pub dans la pub. Si t'as pas l'passage écolo, c'est pas la peine de s'casser la tête. Les Allemands sortent du Nucléaire, c'est vrai. Mais on nous dit pas comment. C'est pas tout à fait ça. Faut pas l'dire. Pasque pour le coup, c'est pas écolo du tout.

**Une autre pratique de l'exercice du pouvoir**. On verra. J'sais pas s'qu'y z'en pensent à New York et en Corse, mais no verra ben.

J'attends seulement qu'pour tout ça et l'reste, y donne les solutions l'François s'il est si malin. (Lui ou un autre...vère même une autre)

Pis j'sais même pas si j'vas aller voter aux primaires. Pasque ça aussi, si ça présume de s'qui va s'passer en 2012, ça fout la trouille.

Un vote où faut payer pour mett'son bulletin dans l'urne et où faut signer eune déclaration d'engagement aux valeurs de la gauche, j'créais pourtant qu'depuis la chute de l'URSS c'était fini s'truc là en Europe.

Et tu vès, Not'bon Maire, ça aussi ça fout la trouille. Les suites de ces conneries là, j'les ai vues ailleurs. Y'a forcément l'jour où un militaire te donne même le bulletin qu'y faut mett'dans l'urne, et t'as pas intérêt à en vouloir un autre. Des Républiques Démocratiques et Populaires qu'y z'appellent ça. **Et j'en veux pas !!**

Boujou ben Not'bon Maire;